
“牙买加”联盟拥有多少资金储备？ 

铺设新的道路需要资金，架设新的宽带电缆也需要资金，推动新的社会福利

和减税政策更需要资金。这就是为什么财政储备如此重要的原因。它也是政治协

议商的标准化议题之一。 

波恩大学教授伊莎贝尔·施纳贝尔（Isabel Schnabel）称：“专家委员会认为，

今年和明年的盈余将在 300 亿欧元之内。但她同时补充道：“有这么多资金，主

要是因为良好的经济和较低的利率。”用另一种方式去理解，这就是一种投资的

盈余。 

在当下的经济模式下确实还存在一定的减税空间。但要实现所有人的全部愿

望这些钱显然是不够的。因此每个潜在的合作伙伴都必须作出艰难的决定：对于

自民党而言，减税和提高教育投资到底孰轻孰重？基民盟更愿意改善“母亲退休

金”还是支持家庭政策？绿党更倾向把资金用于放弃煤炭或是解决儿童贫困问

题？ 

当然, 我们不一定必须面对这样残酷的选择, 有时两种愿望都能得以实现。

尽管收入状况一直以来都还算良好，但仍然紧缺的资金迫使各党必须为各项事业

设定先后次序。 

（本文译自德国每日新闻 2017 年 11 月 9 日网络新闻） 
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